

VERCEL-VILLEDIEU-LE-CAMP

Ressourcerie : un projet de construction va être étudié



Quelques bénévoles de la Ressourcerie félicités par les élus et responsables lors de la dernière assemblée générale.

Créée il y a 7 ans déjà, la Ressourcerie a aujourd'hui un rôle essentiel dans l'insertion sociale et professionnelle des personnes en difficulté mais aussi dans la chasse au gaspi et la réduction des déchets.

Son but de la première heure : redonner un sens aux objets en fin de vie, et une nouvelle vie à des hommes en quête de sens. Pari réussi pour la structure dont la clientèle évolue. « Elle vient à la Ressourcerie comme dans un autre magasin, en sachant que ce qui ne se vend pas sur internet peut se trouver ici », explique Gérard Guillemain, président de l'association.

En effet, le samedi après-midi, de 13 h 30 à 17 h, le magasin accueille des clients de tout horizon : étudiant, jeune ménage, retraité au budget serré, collection-

mais les mains vides car cette caverne d'Ali Baba regorge de bibelots, meubles modernes ou plus anciens, jeux ou vêtements, vélos... à des sommes modiques. Mais le manque de place de stockage, de surface de ventes, de places de stationnement pose un réel problème et une réflexion va être engagée sur une solution de construction d'un nouveau bâtiment.

La Ressourcerie œuvre toute l'année avec ses 23 bénévoles actifs afin d'aider et d'épauler les 11 salariés en insertion dont sept bénéficiaires du RSA, un de l'allocation de solidarité spécifique, tous inscrits à Pôle emploi. « Pour des gens éloignés de l'emploi, la Ressourcerie est un très beau support de réinsertion. Outre les métiers manuels que cela offre, il y a plein de domaines d'apprentissage : du tri, de la

design, etc. », ajoute Gérard.

La Ressourcerie est approvisionnée par le détournement en déchetterie des objets apportés par les particuliers, par la collecte au porte-à-porte et de dépôt tous les lundis après-midi de 14 h à 17 h, à la Ressourcerie située 8, rue du Stade.

La vente permet d'assurer une part de revenus propres pour la structure afin de pérenniser des

En quelques chiffres

La Ressourcerie compte 23 bénévoles actifs, 11 personnes en insertion. Elle collecte 112,8 tonnes d'articles détournés. Elle effectue 3 725 heures de gardiennage des déchetteries, 3 725 d'heures salariées, 5 838 heures de bénévolat.